

平成25年6月24日

平成25年度総会にあたり

特定非営利活動法人 ポラーノ  
理事長 松村 公市

設立10周年を昨年度の1月17日に記念感謝式典として開催できましたこと本当に有難うございました。

川村毅先生に理事長就任を承諾頂き、設立総会を広島全日空ホテルにて開催させていただいて早10年が過ぎました。当時は会員20数名の会員とメディアの代表者などを含めても、30数人の少しさみしい総会であったことを思い出します。

10年が経ち、東広島市長をはじめ、衆議院議員、県議会議員、各自治体の副市長、教育長、行政の幹部、学界を代表する方々、マスメディア、スポーツ界の方々、プロスポーツ関係者、指定管理をさせて戴いている地域の協力者等本当に多くのご招待客と、会員、協賛企業の皆さん300名にお集まりいただき、これまでのポラーノへのご協力への感謝とこれからの支援へのお願いなどをさせていただき、手造りの舞台発表と、カープOB、サンフレッチェ、レッドスパークスの方たちに花を添えていただき本当に盛り上がる式典となり、改めてこの10年間の関係者の皆様の真摯な努力の積み重ねに感謝しました。

私たちポラーノは、これから10年を今まで以上に真摯に努力し、「故郷を思う心」を柱に一段とパワーアップして取り組むことになります。

まだまだ、10年しか社会に貢献できていないことも現実であります。歴史を積み重ねることで、ポラーノの地域社会における使命が大きくなり、期待も大きくなることが想像されます。設立理念、10周年での誓いを果たすためにも、役員職員の一層の努力も必要ですが、なお一層の会員、協賛企業、ボランティア、協賛団体との協働を進めながらポラーノの経営基盤の安定を図り、永続的に社会貢献を継続できる組織として、社会から認めていただける組織作りに努力をしていきます。

会員、協賛団体、協賛企業の皆様には、これまで以上にポラーノを支援していただき、故郷広島がどこの地域へ行っても誇りある故郷として自慢できるように貢献していくと共に、ポラーノの活動エリアを広げて、来るであろう道州制への対応もしながら真摯に努力する事をお誓い申し上げますので尚一層のご指導ご支援を今後も頂きますよう宜しくお願い申し上げます。